

Equipo 5

Hernández Escamilla Oliver

Hernández Legaria Lennon

Herrera López Mónica Elizabeth

Jaime Guzmán Isis

Jiménez Guzmán Stefany

INFOCAB PB 300218 'El patrimonio Cultural en mi prepa, su entorno y en el mio'



**Mercado
de Jamaica**
FLORERÍAS



Dirección:

Guillermo Prieto 45, Jamaica
15800 Venustiano Carranza,
CDMX.

Abierto las 24 hrs.

Los 365 días del año.

Mercado de Jamaica





→ Orígen

Los mercados existen desde el México prehispánico, convirtiéndose en una parte cultura y de identidad del mexicano.

Se sabe que desde mucho antes de la llegada de conquistadores españoles, las culturas que residían en nuestro actual territorio ya realizaban actividades comerciales entre sí, e incluso con regiones más alejadas.

Se construye el Mercado de Jamaica que es inaugurado el 23 de septiembre de 1957. El proyecto inició debido a un incendio en mayo de 1952.



¿Porqué el nombre de Jamaica?

Existe un debate sobre el origen del nombre, algunos historiadores dicen que se debe a que se ubica en el barrio de Jamaica y otros porque en la zona existió una hacienda con ese nombre, hacia 1891 propiedad de Juan B. Corona.

En ese 1885, el mercado de "Jamaica" se encontraba en el cruce de las calles de Resurrección y San Esteban, actualmente avenida del Taller y Morelos, respectivamente.

Tomó el nombre de Jamaica porque en la ubicación ya mencionada existía un rancho, propiedad de un Jamaicano, quien llamó a este rancho "La isla de Jamaica", al desembarcar ahí mismo los mercaderes y ser un lugar con precios más accesibles, se comenzó a organizar un mercado, con el tiempo se popularizó llamarle "El mercado de Jamaica".



Datos del Mercado

Aquitectos: Félix Candela, Pedro Ramírez Vázquez y Rafael Mijares.

El mercado se encuentra abierto los 365 días del año, algunos locales incluso trabajan las 24 horas. Con un conteo de más de 1100 locales distribuidos en 3 naves, este increíble mercado cuenta con aproximadamente 5000 tipos distintos de flores y plantas, entre las que encontramos especies nativas y especies extranjeras, éstas constan de diferentes calidades; básica, estándar, primera y premium.

Los productores del mercado Jamaica provienen de diferentes estados, quienes están integrados en siete asociaciones

